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Baile de Aniversário
Baile da APVE comemora em grande es-

tilo o aniversário da
associação e da Embraer
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Dárcio Ramos
O novo conselheiro eleito conta

um pouco sobre sua vida
Pág. 3

CONHEÇA OS NOVOS 
CONSELHEIROS E PRESIDENTE

DA APVEDA APVE
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Newsletter - Enviada quinzenalmente aos 
associados e público cadastrado na lista de e-mails 
da associação. Um canal ágil que possibilita divulgar 
os principais assuntos em destaque na APVE.

Faça seu cadasto no site da associação.

Fique por dentro

É com muita alegria e satisfação 
que deixo a direção da APVE pela 
segunda vez, e novamente com a 
convicção do dever cumprido.

Guardo dentro de mim uma 
eterna gratidão a todos aque-
les que por três oportunidades 
me conduziram à presidência da 
APVE. Foram sete anos de muito 
trabalho, dedicação e muita luta, 
sempre procurando acertar nas 
decisões para que fossem as me-
lhores para a APVE. Não foram 
dias fáceis, mas, acredito que no fi-
nal, os acertos foram maiores que 
os tropeços. 

Na minha primeira passa-
gem pela APVE no período de 
1995/1999, começamos a decolar 
para o futuro e deixamos de ser 
apenas um clube para ser uma em-
presa de lazer bem administrada.

Assim nasceu o salão de eventos 
Ozires Silva, para 400 pessoas,  o 
prédio anexo ao salão com 600 m², 
a instalação da academia de mus-
culação e ainda a aquisição de um 
terreno de 1.200 m², onde 16 anos 
depois construímos o nosso esta-
cionamento. 

Nessa passagem “arregaçamos 
as mangas” e viramos a própria 
mesa, investimos com ousadia 
sem esquecer o bom senso.

Nesta segunda passagem en-
tre 2011/2014, foi o triênio mar-
cado pela persistência e ousadia, 
foi a gestão da quebra de para-
digmas alinhada aos nossos com-
promissos expressos em nove 
propostas na campanha “TUDO 
PELO SOCIAL”.

Assim nasceu a Farmácia Co-
munitária, sonho antigo que acon-
teceu graças ao apoio dos asso-
ciados em Assembleia Geral e da 
perseverança de todos que acre-
ditavam neste projeto. Vencemos 
muitas adversidades e para mim, 
este é o maior projeto desta ges-
tão pelo que ela representa aos 
seus usuários.

A construção do estacionamen-
to foi um marco na sede social. 
Nasceu para atender aos anseios 
dos nossos associados, acabando 
por eliminar uma situação caótica 
que era estacionar o seu veículo 
próximo às instalações da APVE.

Melhorias trouxeram qualidade 
de vida aos sócios. Assim foi na re-
vitalização da academia, cobertura 
da piscina e novas salas para Pila-
tes Solo e Pilates Studio.

Deste modo, pude mais uma 
vez prestar serviços a uma comu-
nidade, que me traz muito orgulho 
e satisfação.

Fui apenas o facilitador de uma 
equipe de trabalho, que não me-
diu esforços para atingir os obje-
tivos traçados no início da gestão. 

O aprendizado de vida que a 
APVE me proporcionou nos úl-
timos três anos,  quer no rela-
cionamento com as pessoas, na 
superação dos problemas ou ad-
ministrando as crises, foi de gran-
de valia para o meu engrandeci-
mento como ser humano.

A satisfação no semblante das 
pessoas ou reconhecimento exter-
nado por elogios ao trabalho ou 
nas urnas me proporcionam uma 
alegria interior tão grande que sou 
incapaz de mensurá-la.

Agradeço a todos, diretores, 
colaboradores, conselheiros e os 
amigos que estiveram sempre 
presentes quando necessitamos 
de ajuda.

Grande abraço.

Calendário Sexta Dançante de outubro

Luiz Alberto Ladewig
Presidente 

Com a palavra
Mais um voo de sucesso
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Atrações APVE

Data  Evento
17/10 Banda Feitiço Tropical
24/10 Banda Gil Brasil
31/10 Banda Primeira Linha
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Já entramos na primavera e com a despedida do 
frio é mais fácil se animar para a prática de ativida-
des físicas. A APVE oferece diversas modalidades e 
as mais procuradas são as realizadas na piscina, que 
agora conta com nova estrutura como cobertura e 
paredes de vidro retráteis.

Essa reforma melhora o aquecimento da água e 
proporciona mais conforto aos praticantes das ati-
vidades aquáticas da associação. No último ano fo-
ram lançadas também novas modalidades de aulas, 
como natação adulto níveis iniciante, intermediário 
e avançado, natação infantil níveis iniciante, inter-
mediário e avançado e hidroginástica, além de mais 
dias e horários de funcionamento.

Silvia Maria Lopes Galvão, de 43 anos, pratica hi-
droginástica na APVE há seis anos e conta que “com 
a nova estrutura melhoraram muito as aulas e au-
mentou o movimento também. Mesmo quando es-
tava mais frio eu consegui continuar frequentando.”

O professor e educador físico Bruno Kameza-
wa, começou a dar as aulas de hidroginástica ain-

da este ano e já sentiu grande diferença. “A piscina 
está muito melhor adaptada e além de estar cober-
ta, com a telha transparente é possível tomar um 
pouco de sol, o que faz muito bem para a saúde”, 
afirmou.

Consulte as turmas e os horários de funciona-
mento da piscina na recepção da APVE.

Por onde você anda?
Colaborador da Embraer desde 74, Darcio Ramos já 

atuou como Encarregado e Supervisor de Planejamen-
to, Produção e PPCP. Ele se aposentou em 97 e conta 
com orgulho que atuou na empresa por 35 anos. Após 
esse período, trabalhou mais dois anos na Winnstal, for-
necedora da Embraer.

Eleito como novo conselheiro da APVE, Darcio é as-
sociado desde a fundação e aproveita para usufruir dos 
benefícios que a associação oferece. Atualmente ele faz 
academia duas vezes por semana e reafirma a impor-
tância da entidade. “A APVE é muito importante e na 
atual e recém-empossada diretoria, vamos fortalecer 
ainda mais a participação dos sócios no dia a dia da 
associação”.

O conselheiro é casado com Sueli Pires Ramos desde 
1972 e tem um casal de filhos, Danielly e Daniel, e 5 ne-
tos. Ele conta que além de fazer academia e caminha-
das diárias, a agenda social está bastante movimen-
tada. “Tenho um grupo de amigos ‘pescadores’ que 
participam das Quartas Nobres, onde nos reunimos 
para conversar, jantar e tomar uns aperitivos. Também 
me reúno toda sexta com amigos para jogar futebol 
society e fazer churrasco”.

A agenda de Darcio envolve ainda o “Domingo 
Espetacular”, para jogar futebol de campo, e pes-
cas na região duas vezes por mês e em outros lu-
gares do Brasil duas vezes por ano.

Épocas mais quentes do ano são propícias
para atividades na piscina

APVE Responde
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Baile da APVE comemora
em grande estilo o aniversário

da associação e da Embraer

No dia 27 de Setembro foi comemorado 
com um grandioso baile os respecti-
vos aniversários da APVE e Embraer. O 
evento neste ano contou com cerca de 

1.140 pessoas que se divertiram e se animaram 
a noite toda.

O salão do Clube de Campo Luso Brasileiro 
ficou lotado de sócios e amigos da APVE que 
dançaram ao som de clássicos musicais e gran-
des sucessos da atualidade. Cecília Militão, May-
sa Ohashy e toda a Banda Palace foram o ponto 
alto da comemoração, garantindo muita alegria 
e interpretações incríveis, uma noite grandiosa 
para ficar na história!

Em 2014 o cardápio ficou por conta da equipe 
do “Tropikos – Expresso Gourmet” que há quase 
30 anos trabalha em diversos estados brasileiros. 

De acordo com o diretor social da APVE, Lu-
ciano de Paula, o baile anual da APVE é um mo-
mento importante para valorizar e comemorar 
as vitórias. Esses momentos servem de motiva-
ção para o dia a dia da equipe e também para 
materializar os agradecimentos de toda direto-
ria e conselho da APVE aos nossos associados 
que juntos construíram os 28 anos de história da 
APVE.

Salão Luso Brasileiro

Heritiano Martins e Vera Martins

Ângela e Jovino Rezende

Daniela e Luciano de Paula

Maria, Ladislau Cid e amigos
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Baile da APVE comemora
em grande estilo o aniversário

da associação e da Embraer

Para Flávia Costa, coordenadora de eventos 
sociais da APVE, o Baile de aniversário é um dos 
grandes momentos de convívio social promovi-
dos pela entidade. “Este baile é preparado com 
extrema dedicação e carinho, pensando especial-
mente em cada convidado e no seu bem-estar 
nesta suntuosa festa. O baile está em constante 
retoque para garantir o sucesso pleno” disse.

Quem também celebrou o aniversário da APVE 
& Embraer foi o associado Ulysses Mathias, que 
há diversos anos frequenta os bailes e contribui 
com suas sugestões. “A vida é uma verdadeira 
escola, há momentos para trabalhar e há os de 
“recreio”. Nestes momentos de recreio quanto 
mais tivermos amigos juntos melhor. Por isso es-
tou sempre levando cada vez mais amigos para 
a festa. Em 2014 nosso grupo tinha 66 pessoas. 
Muito obrigado pelo trabalho que tiveram na or-
ganização deste baile, para que todos pudessem 
se divertir” disse.

O Baile de Aniversário da APVE & Embraer 
contou com o patrocínio das empresas: Unimed, 
Uniodonto, Previu Prev, Castelari Movelaria, Gru-
po Brasanitas e Dorella Noivas.

Para conferir as fotos deste evento acesse 
nosso site: www.apve.com.br.

Guilherme Cordeiro e amigos

Stetnes e Roberto Cantinho

Banda Palace

Alfredo Gonçalves e convidados

Convidados do Baile
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As eleições da APVE, realizadas nos dias 15 e 25 de 
setembro, foram um sucessos pela participação dos as-
sociados e elegeram os 30 novos conselheiros da asso-
ciação e o novo presidente, respectivamente. Os novos 
diretores serão escolhidos e anunciados pela presidência 
durante a solenidade de posse que acontecerá no dia 16 
de outubro.

Ao todo foram escolhidos 30 conselheiros com os 
nomes determinados na tabela abaixo, mas alguns deles 

podem ser convidados a fazer parte da diretoria, sendo 
substituídos posteriormente. O convite para se torna-
rem diretores é feito pelo novo presidente. Os 30 novos 
conselheiros se reuniram no dia 25 para eleger o novo 
presidente e o vencedor foi Heritiano Luiz Martins, que 
ocupava o cargo de Diretor de Planejamento da APVE.

A tabela com os nomes dos conselheiros e votos de 
cada unidade também pode ser consultada pelo site da 
APVE (www.apve.com.br/portal/noticias)

Novos conselheiros

APVE Responde

APVE elege novo presidente e conselheiros
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Vencedor das eleições para a presidência da APVE, 
Heritiano conta quais são seus planos para os próximos 
anos. Aos 53 anos, o engenheiro de produção atua na 
Embraer como gerente de planejamento, programação 
e controle da montagem dos aviões executivos. 

Como foi surgiu a oportunidade de atuar dentro 
da APVE?

A primeira oportunidade de participar da Diretoria 
Executiva da APVE apareceu durante a gestão do Sr. 
Ladislau Cid, no período de 2003 a 2005, quando � quei 
responsável pela pasta de Planejamento. Participei tam-
bém da DEX durante a gestão do Sr. Zoroastro, no pe-
ríodo de 2005 a 2008, e voltei a fazer parte do quadro 
executivo nesta última gestão do Sr. Ladewig. 

Como se sente com a vitória? 
A gestão da APVE é feita por dois órgãos: o Conselho, 

que representa o “poder legislativo”, e a Diretoria, que re-
presenta o “poder executivo”. Todas as pessoas que com-
põem estes órgãos são voluntários que dedicam parte do 
seu tempo para a APVE e considero um privilégio poder 
fazer parte deste grupo. Para mim, todas as funções são 
igualmente importantes e, portanto, continuar a fazer des-
te grupo me deixa bastante feliz, independente do cargo. 

Quais são os planos para a APVE?
Estamos trabalhando para tornar a APVE uma asso-

ciação “cada vez mais forte”. Isto quer dizer, manter a 
associação saudável � nanceiramente, com condições 
de continuar crescendo, oferecendo mais serviços e ati-
vidades para os associados e podendo também receber 
mais e mais sócios a cada ano. Com o grupo de conse-
lheiros e diretores que temos, acredito que teremos mui-
tas oportunidades! 

Como enxerga a APVE na vida dos associados? 
A APVE oferece um amplo leque de serviços e suas ins-

talações proporcionam aos associados a oportunidade de 
se manterem ativos, tanto � sicamente, através da acade-
mia de ginástica, piscina e outras atividades que comba-
tem o sedentarismo, quanto mentalmente com a grande 
variedade de cursos e palestras oferecidas. Os associados 
também se mantêm socialmente ativos, pois a APVE além 
de ser um ponto de encontro de amigos, promove vários 
eventos de confraternização entre seus sócios. 

Heritiano Luiz Martins Dias - Novo presidente

Encontro dos Fundadores e Pioneiros da Embraer de 2013

Conheça o novo presidente da APVE e do Conselho

Boas-vindas

Atrações APVE
XVII Encontro dos Fundadores

e Pioneiros da Embraer
Há 17 anos a APVE tem a honra 

de sediar e promover o encontro de 
Fundadores e Pioneiros da Embraer, 
que se tornou uma grande oportu-
nidade para o reencontro e a con-
fraternização de pessoas que um dia 
sonharam e construíram a primeira 
aeronave brasileira, mudando a his-
tória da aviação no Brasil. No dia 
25 de outubro, às 12h, os protago-
nistas dessa história se reunirão no 
salão nobre da APVE para brindar e 
celebrar a amizade, fortalecida pelo 
idealismo de construir um futuro 
melhor. Todos os fundadores e pio-
neiros admitidos até agosto de 1970 
na Embraer são convidados, assim 
como os veteranos.
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Quintas e Tons Especial
Dia 6 de novembro
Com sarau e entrega da premiação do Concurso 

Prosa e Verso. 
Trilha Petar
De 28 a 30 de novembro
Última trilha do ano com diversas atrações. Infor-

mações na recepção da APVE.

Oficina Literária 

Programe-se

No dia 25 de setembro a APVE recebeu durante a 
realização do evento Quintas & Tons o músico, escritor 
e apresentador Carlos Abranches, para o lançamento 
de seu livro “A Casa que Mora em Mim”. Junto com ele o 
músico Ale Freitas embalou a noite.

O grupo Renopas realizou no dia 7 de setembro a 
“1ª Galinhada Bene� cente – Renopas” no salão nobre 
da APVE. O tradicional prato mineiro, que consiste em 
um arroz cozido com pedaços de frango, foi servido ao 

som do grupo de Viola Caipira “Cordas da Mantiqueira”, 
que encanta a todos sempre valorizando e divulgando 
a música raiz de compositores como Tião Carreiro, Ro-
lando Boldrin, entre outros.

Dia 25 de setembro foi especial para o grupo Renopas 
com a entrega de uma homenagem feita pela Prefeita 
de Monteiro Lobato, Daniela de Cassia dos Santos Brito, 
agradecendo as contribuições realizadas pelo grupo 
ao Cantinho São Vicente, proporcionando bem-estar e 
qualidade de vida aos idosos daquela região.

Quintas & Tons - Especial
com Carlos Abranches

Galinhada Renopas é um sucesso

Homenagem
ao Renopas 

Flash
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